

**COMUNICADO DE PRENSA  
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

14.12.99

Anunció esta tarde Ricardo Lagos:

SOLEDAD ALVEAR ASUME DIRECCIÓN EJECUTIVA DE CAMPAÑA

*\*También habló Genaro Arriagada, quien atribuyó su salida a que "no me gustaría ser un político que reclama derechos y no acepta sus responsabilidades"*

Afirmando que "actitudes como ésta enaltecen la democracia chilena, ya que demuestran que la clase política es capaz de actos de generosidad y de ética pública", el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, se refirió a la renuncia de Genaro Arriagada a la Dirección Ejecutiva de la campaña y al reemplazo en este cargo que asumirá, la hasta hoy por la mañana Ministra de Justicia, Soledad Alvear.

"Quiero reivindicar el esfuerzo y el tesón que Genaro dedicó a esta campaña en la que ganamos", dijo Lagos, y agregó estar muy agradecido de que la ex Ministra de Estado haya aceptado acompañarlo en la segunda vuelta, porque "sin duda sus dotes, condiciones e inteligencia van a ser un aporte muy significativo para lo que viene".

Por su parte, Genaro Arriagada, se mostró muy contento con la decisión que había tomado, debido a que esto significaba darle la oportunidad a una mujer tan completa como es Alvear, asimismo, expresó que su renuncia se debió principalmente a que "los políticos debemos ser responsables de aquellas metas que nos proponemos y no cumplimos; yo perdí parte de mi promesa y creo que lo correcto es dar la posibilidad a otros".

Sin embargo, el ex embajador de Chile en Washington, reconoció que, bajo muchos contextos la 'primera vuelta' fue una campaña exitosa, y que seguirá trabajando en las tareas que el candidato le encomiende.

La nueva Directora de Campaña dijo que así como en su momento, aceptó con mucho gusto los desafíos que le propusieron los Presidentes Aylwin y Frei, la opción que tomó hoy es trascendental "ya que lo que se está haciendo es definir lo que queremos para Chile"

Agregó que "como mujer, como demócrata y como cristiana, la incorporación en este equipo humano es, ciertamente, un aire que implica asumir el desafío de esta segunda vuelta con gran optimismo y esperanza".

Lagos concluyó diciendo que lo importante es que "esta campaña va a iniciar ahora con nuevos bríos esta segunda etapa, y estoy seguro que vamos a tener un éxito importante el 16 de enero".

Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos